

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3292-vaincre-ou-mourir>

« Vaincre ou mourir ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 03/05/2010 05:00 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.540 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



Milo, de retour au Roudourou © finchcurieux

**Avant-dernier au classement à trois journées du terme, l'En Avant Guingamp va jouer sa vie face à un Racing, loin d'être sorti de l'auberge. Une rencontre sous haute tension, comme nous l'expliquent Tevez29 et Max22, deux supporters de l'EAG.**

**(racingstub.com) L'En Avant vient de s'incliner à Sedan (1-0) et replonge dans la zone des relégables à 3 journées de la fin. Qu'est ce qui n'a pas marché dans les Ardennes ?**

*Tevez29* : On prend des buts évitables, pas beaucoup, mais toujours trop vu le faible nombre de buts inscrits. Le bloc équipe n'est pas performant, que ça soit pour défendre ou pour attaquer. Les attaquants sont peu performants, du fait de leur gestion. Pendant trois mois, c'était Gilmar le titulaire et Scarpelli passait son temps en CFA2. Depuis Gilmar ne joue plus, et c'est Grax le titulaire. On n'arrive rarement à concrétiser nos points forts, au contraire, on se prend des buts n'importe quand.

*Max22* : Pour ce match comme pour beaucoup, ce qui a manqué à l'En Avant est de la réussite offensive. En effet, d'après mon écoute du match à la radio vendredi soir, mais aussi d'après les résumés de ce match, Guingamp s'est procuré pas mal d'occasions mais sans jamais pouvoir faire trembler les filets adverses. Lorsque Costil était enfin battu, le ballon a touché le poteau. Et puis, il y a eu cette erreur défensive avec une passe en retrait mal ajustée de la part du jeune Hamroun.

**Avec du recul, comment en est-on arrivé là à Guingamp, alors que le club ambitionnait la montée en début de saison et**

## **Avec du recul, comment en est-on arrivé là à Guingamp, alors que le club ambitionnait la montée en début de saison et possède des joueurs aguerris ?**

Ce n'est pas soudain, c'est un déclin depuis le retour de Le Graët en 2002. 7ème de Ligue 1, 18ème de Ligue 1, 7ème de Ligue 2, 9ème de Ligue 2, 12ème de Ligue 2, 13ème de Ligue 2, et 12ème de Ligue 2. On suit une courbe descendante, qui nous amène aujourd'hui à penser au National. Beaucoup de bons joueurs sont passés par chez nous depuis la descente (Abriel, Ecker, Flachez, Le Lan, Eduardo, Oruma...). Mais par exemple cette saison, Zvunka n'était pas au courant du recrutement de Gilmar. On a recruté cinq attaquants, alors que la plupart du temps on ne joue qu'avec un seul. Notre coach y est aussi pour beaucoup, bon nombre de matchs nuls auraient dû se transformer en victoires, mais il est beaucoup trop frileux et son coaching laisse à désirer.

Pour moi, si l'En Avant est à la 19ème place aujourd'hui, c'est dû, encore une fois à un mauvais recrutement. L'an dernier, défensivement, on était bien mais on manquait de joueurs capables d'apporter offensivement (enfin il y en avait mais ils n'ont pas vraiment eu leur chance). On a donc gardé la même base défensive. Sur le papier, le recrutement, il est top, mais le problème est qu'il y a eu trop de joueurs offensifs recrutés. Le recrutement n'a pas été équilibré et il semblerait qu'il y a pas vraiment eu de concertation entre Noël Le Graët, Xavier Gravelaine et [Victor Zvunka](#) (mauvaise entente entre les 2 derniers). Ainsi, en plus d'avoir six attaquants potentiels avec les deux jeunes Bazile et Soly, Zvunka s'est vu imposer des joueurs qu'il ne désirait pas forcément.

## **Sens-tu ton équipe assez forte sur le plan mental pour se maintenir ? Quelles sont les raisons d'y croire ?**

Je ne sens pas l'équipe forte mentalement excepté quelques joueurs comme Mathis, Colleau ou Deroff. Les raisons d'y croire, sont que le public pousse toujours derrière l'équipe, qu'il y a quand même du talent, même si collectivement c'est pas génial. Un mec comme Gilmar peut faire des trucs sympas, Grax finit assez bien sa saison, Soumah va revenir pour les derniers matchs et Koné rejoue enfin à son niveau et avec un grand Mathis, ça peut faire la différence !

Je ne sais pas si l'équipe est assez forte sur le plan mental pour se maintenir. En fait, avec cette équipe on peut pas vraiment savoir à quoi s'en tenir car elle est capable du meilleur comme du pire tant sur le plan du jeu que sur le plan de l'envie et du mental. Cependant, l'En Avant peut compter sur des joueurs comme Mathis, Giresse, Gauclin ou Bassila qui, eux, ne lâchent pas. Mais moi, le maintien, j'y crois même si cela semble très dur depuis ce match nul face à Châteauroux qui est une faute professionnelle pour moi. Le public est toujours là, on était environ 15 000 face à Châteauroux et je pense que c'est important pour l'équipe et puis il reste trois matchs donc neuf points à prendre et certains matchs vont opposer des équipes mal classées entre elles. Tant que c'est possible, il faut y croire ! L'an dernier, en finale de la Coupe de France, pas grand monde aurait misé ne serait-ce qu'un centime sur la victoire de Guingamp lorsque Rennes a marqué et pourtant c'est Guingamp qui l'a emporté ! C'est ça le foot ! Il faut y croire jusqu'au bout !

## **Est-ce que l'EAG n'a-t-il pas raté le coche à domicile, en alignant notamment 12 matches nuls en 17 rencontres ?**

C'est clair que 12 matches nuls à domicile, c'est du jamais vu ! Comme je l'ai dit, on ne jouait pas assez la gagne, on en avait les moyens sur au moins la moitié de ces 12 matches nuls.

Si Guingamp a raté le coche à domicile ?? L'En Avant n'a pas su remporter des matches qui étaient pourtant largement à leur portée. Ca joue trop défensif et c'est ça le problème ! L'équipe commence à attaquer lorsqu'il ne reste que 15 minutes à jouer et du coup, ça coince. C'est ce qui s'est passé contre Laval par exemple. L'équipe a géré le match et n'a attaqué qu'à 15 minutes de la fin. C'était hélas trop tard, même si Laval n'était pas loin de céder dans les dernières secondes. On a des regrets, car on voit qu'il y avait la place de faire quelque chose de bien...

## **De plus, Guingamp possède avec Istres la plus mauvaise attaque de Ligue 2 avec 30 buts inscrits . Pourtant, le secteur offensif semblait prometteur sur le papier avec les Grax, Scarpelli, Giresse ou encore Ogunbiyi...Qu'est-ce qui cloche à ce niveau ?**

Il y a très peu de mouvement, on ne voit pas d'automatismes particuliers. Les attaquants ont beaucoup tourné, les ailiers aussi. Les attaquants reçoivent peu de bons ballons, et avec le temps, ils ont perdu confiance. Le meilleur buteur Gilmar joue très peu sans raison apparente...

Ce qui cloche à ce niveau est comme je l'ai dit avant, le trop grand nombre de joueurs offensifs. La majorité du temps, l'équipe évolue avec une seule pointe et l'effectif est composé de six attaquants. On en a trop, ce qui fait qu'ils ne jouent pas assez, or un attaquant a besoin de jouer pour marquer. Ca n'a eu de cesse de tourner à ce poste, donc dur de prendre confiance et d'avoir les automatismes... Il aurait mieux fallu équilibrer le recrutement en achetant moins d'attaquants, mais par exemple un milieu droit supplémentaire (seul Hamroun est un vrai milieu droit).

## **Un petit mot sur la saison des deux anciens strasbourgeois de l'En Avant, [Yves Deroff](#) et [Christian Bassila](#) ?**

Ce sont des types bien, mais ce ne sont certainement pas les meilleurs de l'équipe. Deroff a fait une très bonne fin de saison dernière, il finit pas trop mal celle-ci, mais offensivement c'est toujours le néant. Bassila avait fait une bonne première saison chez nous, il s'est un peu écroulé cette saison, et sincèrement j'espère qu'il ne sera plus chez nous à l'avenir, un mec comme Felipe mérite d'être aligné à sa place. Heureusement que Koné a une bonne pointe de vitesse.

[Yves Deroff](#) a connu une saison alternant le bon et le moins bon. A l'image de l'équipe en fait ! Et puis il a connu un bon moment d'arrêt pour cause de blessure en début de saison (fissure du péroné). Il a d'ailleurs mis du temps à retrouver son vrai niveau. Son expérience lui a permis de faire une saison assez correcte car même lorsqu'il était un peu dépassé par son adversaire, son expérience lui permettait de tenir la baraque comme on dit. Sa fin de saison est plus que correcte, je trouve. En ce qui concerne [Christian Bassila](#), je suis un peu

déçu de sa saison. Il nous avait habitué à mieux la saison dernière. Cette saison, je le trouve un peu dépassé par moment. Cependant, il fait quand même du bien et quand il n'est pas la dernière, on le ressent ! Il semble avoir des petits soucis avec [Victor Zvunka](#) pour cette fin de saison. On a pu le voir plusieurs fois gueuler sur le coach lors des fins de match. Il est même rentré direct aux vestiaires une fois, ce qui lui ressemble pas. Deux joueurs qui même dans les moments difficiles ne lâchent rien et font parler leur expérience.

qui lui ressemble pas. Deux joueurs qui même dans les moments difficiles ne lâchent rien et font parler leur expérience.

### **Ce mardi, au Roudourou, l'En Avant, tout comme son hôte strasbourgeois, aborde une semaine capitale. Victoire, victoire et victoire, c'est un peu ça le mot d'ordre, non ?**

Ca devrait être le cas depuis longtemps. Il reste neuf points à prendre, faudra en prendre le maximum. Moins de six et ça sera sûrement la fin...

Oui, c'est le mot d'ordre ! La victoire est plus qu'obligatoire ! Encore plus pour nous que pour vous. Pour Guingamp, c'est vaincre ou mourir car si on perd, le maintien sera fini...

### **Strasbourg est encore et toujours la seule équipe sans victoire à l'extérieur. Est-ce une statistique qui se veut rassurante à l'aube d'un tel match en sachant de plus, que l'artilleur-maison [Nicolas Fauvergue](#) sera absent...**

On est capable du pire comme du meilleur. Je ne m'attache pas trop à ça, j'espère que ça sera toujours le cas à la fin de ce match.

Non, ce n'est pas une statistique rassurante. Enfin pas pour moi. Sedan n'avait pas gagné un seul match de championnat à domicile depuis 2010 et pourtant, on a perdu... Guingamp est assez spécialiste dans les contre statistiques...

### **Le Racing, lui aussi, n'est pas encore sorti d'affaire. Tu les voyais souffrir jusqu'au bout en début de saison ?**

Vu tout ce qui s'est passé en début de saison avec [Gilbert Gress](#), je m'y attendais, mais peut-être pas autant.

Franchement non ! Pour moi, Strasbourg était un des prétendants à la montée tout comme Guingamp. Je pensais plus voir le RCS comme un concurrent dans le but de la montée que pour ne pas descendre...

### **Comment réagit le public guingampais à cette situation ? Va-t-il répondre présent ce mardi ?**

Le public est dégoûté, mais reste un bon public, il n'y a pas de débordements, ou très peu. Le public sera présent jusqu'au bout même si ça se termine mal.

Le public réagit comme tout public, c'est à dire pas très bien. Tout le monde est triste de voir le club dans cette situation car ici Guingamp c'est pas un simple club de foot, c'est bien plus ! On aime ce club, on aime son histoire, son passé ! Mais on est pas du genre à tout casser comme certains supporters, à Guingamp on va râler mais ça va jamais aller trop loin. Ca reste un club sympa ! Le public est toujours derrière l'En Avant malgré cette très mauvaise saison. Les chiffres parlent d'eux-mêmes, puisqu'on est à une moyenne de 10 451 spectateurs pour cette saison, ce qui est assez énorme compte tenu des mauvais résultats de l'équipe et de la taille de la ville (environ 8000 habitants). Il y avait même environ 15 000 personnes pour le match face à Châteauroux... C'est donc plus qu'une ville qui est derrière l'équipe !

### **Pour finir, peux-tu nous faire part de ton scénario du match et de ton pronostic ? Et peux-tu nous donner ton trio pour la descente, et pourquoi ?**

Victoire 1-0 sur un penalty de Mathis fera mon bonheur. Pour la descente, je ne sais pas trop, c'est assez ouvert encore. Du moment qu'on y est pas, ça me va. Je vois Châteauroux, Istres et Bastia. C'est un ressenti, après on mérite de descendre pour notre saison. Mais j'espère que cela ne sera pas le cas.

Mon scénario ne va pas vous plaire! Je souhaite voir une équipe de Guingamp composé de 16 guerriers, 16 mecs qui ne vont rien lâcher pendant 90 minutes, de la première à la dernière seconde ! Une victoire de l'En Avant 2-1 avec des buts de Grax et de Giresse et un but de [Milovan Sikimic](#) pour vous. Mon trio pour la descente, je sais pas trop. C'est assez dur... Je vois bien Istres dans le trio, car ce n'est pas un calendrier facile qui les attend et comme ils sont déjà 18ème... Sinon, je pense à Bastia. J'ai du mal à voir cette équipe battre Vannes mardi et puis cette équipe va devoir affronter Istres aussi, pas évident car tout le monde va se battre jusqu'à la fin ! Pour la 3ème équipe, je vais dire Châteauroux. Je dis cela car je n'espère pas voir Guingamp dans ce trio ni Vannes, solidarité bretonne !

Remerciements aux sympathiques supporters guingampais, Tevez29 et Max22 pour leurs réponses ! Vous pouvez les retrouver sur [Le Forum du Site Officiel de l'En Avant](#) !

bluefever67